
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00647/2013     

Requer informações com relação ao 
CAPS  –  Centro  de  Atendimento 
Psico Social.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Considerando  que,  o  CAPS  é  de  extrema  importância  ao 
município;

Considerando que, faz parte de uma Política Pública essencial  
às questões sociais e de saúde;

Considerando que,  a Câmara recebe muitos questionamentos 
sobre o assunto;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1  –  Favor  descrever  a  situação  atual  de  implantação  e 
operacionalização do CAPS em Santa Barbara d’ Oeste

                     2 – Quais as maiores dificuldades enfrentadas?

                     3 – Qual a intenção desta atual gestão com relação ao CAPS? 

                     4  –  No caso da impossibilidade  de implementação e 
operacionalização, quais as medidas serão tomadas para tratar do assunto?

                       5 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de junho de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


